

político de que tengo hablado en mis anteriores cartas. Opinan algunos Ministros que de la mayoría no debe de partir el voto de confianza con que varios de estas quiere cerrar la terminación de las sesiones de la presente legislatura, si no esperar el curso del debate, por si como se dice, las minorías le presentan por medio de una proposición que se votaría nominalmente y de aquí saldría, de la manera mas conveniente para el ministerio, el voto de confianza. Pero nada mas lejos de eso contestaba uno de los prohombres de las oposiciones, el debate si viene, por que todavía nada han resuelto en definitiva las minorías, vendrá por medio de una interpelación, que no producirá votación, puesto que la cuestión que se proponen tratar no ha de resolverla, los votos, sino la fuerza de los hechos que han de ser espuestos por los notables de la coalición que darán la última batalla á la situación y que desmoronada como dicen que está, no podrá menos de venirse á tierra. Esto, pues se ha dicho esta tarde por los pasillos del Congreso, por hombres de uno y otro campo.

Suyo P.

## ECOS GENERALES.

Ayer tarde se cometió un robo en el primer piso de la casa n.º 1 de la calle de San Juan, llevándose los ladrones una docena de cubiertos de plata y diez duros.

La familia se hallaba ausente y cuando volvió á su casa se encontró con los muebles en el mayor desorden.

Practicadas las pesquisas necesarias por los inspectores Sres. Olalde y Cruz con los agentes á sus órdenes, han dado por resultado el poner á buen recaudo á dos individuos, encontrando á otro una pistola cargada y una escopeta.

Anteayer ha prestado declaración ante el Juzgado de 1.ª Instancia de esta ciudad, el Sr. D. Manuel Francisco y Morea en la causa que á instancia del Sr. D. Justo Artiz se le sigue, como autor del artículo *El Madhi de la Aldea* publicado en EL ECO DE SAN SEBASTIAN del número 493 correspondiente al 12 de Marzo último.

A consecuencia de esta causa dias atrás el Inspector de Orden público señor Olalde se personó en nuestra Redacción, secuestrando de orden del Juez, los ejemplares existentes de aquel número.

Debemos hacer constar la amabilidad y atención con que cumplió el Sr. Olalde la orden citada.

Dicha causa se verá en juicio oral y público en la Audiencia de lo Criminal de esta ciudad.

Ayer noche fueron conducidos á la cárcel una docena de gitanos y gitanas sin domicilio fijo.

Esta mañana han sido conducidos á la cárcel dos individuos que en la calle de Guetaria promovieron una gran disputa.

No deja de tener gracia la forma indicada por el colega *La Voz* para salvar los baches de algunas calles: no transitando por ellas.

Este remedio seria muy eficaz si el colega indicase el medio de poder llegar á los edificios de las mismas, para evacuar los asuntos que le ocurran á los vecinos, de un modo compatible con dicho procedimiento.

Como no sea por los tejados ó los alambres de algun teléfono....

Está tarde no ha celebrado sesión el Ayuntamiento, por no poderse reunir número suficiente de concejales.

*El Diario*, colega que estos dias se entretiene en rectificar noticias con menos éxito que buen deseo, dice el sábado á propósito de una noticia que publicamos, reproducida por otro colega local, que no es cierto se hayan enviado las circulares- invitaciones á las músicas, orfeones, etc., para el proyectado Concurso musical Internacional, y que no hay nada dispuesto en ese sentido.

Con poca fortuna se ha lanzado en esa afirmación, porque no está enterado del asunto. Las circulares se han remitido, como indicamos, y para más detalles diremos que están redactadas unas en idioma francés y otras en español, llevan la fecha de 30 de Abril y las suscribe el Alcalde D. Nemesio Aurrecochea, habiéndose repartido en la forma de antemano convenida.

Bien puede procurar el colega, ya que desea rectificar, no incurrir en esta clase de planchas.

Se ha encargado de la defensa en la causa que se sigue al Sr. Morea, como autor del artículo *El Madhi de la Aldea* de que hablamos más arriba, el distinguido abogado del Colegio de Madrid don Ignacio Rojo Arias.

Probablemente será la primera causa que defienda el conocido juriconsulto en la Audiencia de lo Criminal de esta Ciudad.

En el expreso de ayer regresó á Madrid el Sr. Moret.

Ayer no pudimos encontrar localidad para la función de anoche, motivo por el cual no nos ocupamos de la misma.

El teatro debió estar lleno de bote en bote, por lo que felicitamos al beneficiado.

Ayer regresó á la corte el senador señor Garcia Torres, siendo, á la vez que el Sr. Moret, despedido en la estación por muchos de sus amigos

El Sr. Garcia Torres que es una de

las personas mas amantes de San Sebastian, y quien éste debe estarle siempre agradecido, ha manifestado sus deseos de que en el término mas breve posible, se pueda empezar á construir la nueva fábrica de tabacos, ofreciendo emplear á este fin toda su influencia y actividad en Madrid.

Celebraremos que obtengan el resultado que se desea, estas gestiones del señor Garcia Torres.

Por indicación de los médicos titulares, el Ayuntamiento de esta ciudad que en lo tocante á salud pública no omite gasto sin sacrificio alguno, ha acordado, en vista de la grandísima importancia é interés extraordinario que están despertando en el mundo científico, los trabajos del Dr. Ferranz, sobre inoculación del cólera, enviar inmediatamente á Valencia dos médicos que puedan estudiar el descubrimiento en todos sus detalles.

Han sido nombrados los Sres. Mayora y Ucelayeta que saldrán enseguida para su destino.

Hay muchas quejas en el vecindario sobre la subida del precio del pan.

¿Tiene razon de ser esta subida? ¿Se justifica en algo?

Porque en caso negativo, vale la pena de tomar alguna enérgica resolución tratándose de un artículo de primera necesidad, indispensable á la clase menesterosa.

Por falta de espacio retiramos para mañana un comunicado que se nos ha remitido de Renteria.

No hay nada resueltamente proyectado sobre aumento de Comisiones especiales en el Municipio una vez entrado el nuevo Ayuntamiento.

Madres, si teneis hijos delicados que por falta de apetito están quedando delgados y enfermizos, debéis probar la Emulsion de Hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa, agradable al paladar como la leche; á todos los niños les gusta y es maravilloso cómo engordan, y cómo les prueba el tomarlo. Los médicos dicen todos, que no hay remedio tan nutritivo como éste para todos los niños y especialmente para aquellos que empiezan á enflaquecerse y ponerse delicados, pues no solo engordan y da vida nueva, sino, que abre las ganas de comer avivando el apetito.

## TELÉGRAMAS.

Servicio particular de EL ECO DE SAN SEBASTIAN.

Madrid 18—11 ED.

El vapor correo «Vera-cruz» procedente de la Habana, ha tenido una avería en la máquina. Ha sido remolcado á Azores. No hay desgracias.

Ninguna otra novedad.—  
Eabra.

## GRAN

Fábrica de conservas vegetales sin rival en sus productos. Dirigirse á los Sres. Aguirre, Redin y C.—Peralta, (Navarra.)